

# 2023年7月2日 主日礼拝 <誕生祝福式>

司 会 ①高木兄 ②水谷兄 ③新田兄(秋田姉)  
祈 禱  
奏 楽

泉チャペル入堂式礼拝「感謝しつつ主の門に入れ！」  
賛 美 聖歌584番「新しき地に踏みい出す」  
(イエス様についてゆく)

使徒信条

聖 書 ルカによる福音書6章36～38節 (P94)

音 楽 カルバリー聖歌隊(V)

メッセージ 「あふれ出るまで」 大川従道主任牧師(58才・V)

賛 美 「大波のように」 献金  
頌 栄 「主の祈り」 アーメン  
祝 禱  
誕生祝福式

「あなたがたの父があわれみ深いように、  
あなたがたも、あわれみ深くなりなさい。」  
(ルカ六の三十六・新改訳2017)

## 【大和ニュース】

☆本日の礼拝メッセージは、泉チャペル入堂式礼拝を用います。神様の驚くべき祝福を感謝し、次の世代に繋げましょう。主の奇跡を味わって下さい。

・ 本日、ハンナ会(12:30シャローム館)、J.PLUS 礼拝(14:30森チャペル)。

・ 明日は「執事会祈禱会」が19時半から、シャローム館でなされます。

・ 今週の祈禱会はなんと、大川牧師38才。ヤオヤの裏教会の映像を用います。

(聖霊のバプテスマを受けた次の年のリバイバル祈禱会です。スゴイです！)

・ 月一回の「断食祈禱会」は、金曜9時～15時。部分参加も可。6人の説教者。

・ 土曜日は花盛り。お掃除(12:00)は楽しいです。ぜひ、ご協力ください！

☆来週の日曜礼拝(11時)には、説教者として広尾の増山先生をお迎えします。

☆東京カルバリーフェローシップは、来週の日曜16時。広尾の教会。説教は大川牧師。

・ 今年も半年守られたことを感謝し「上半期感謝献金」を捧げましょう。袋は受付に。

・ 主日礼拝人数 ①81人(229) ②193人(172) ③290人(314) ④22人=1301人

定例祈禱会 水曜67人(194) 木曜125人(102)=488人 ※( )内は YouTube のライブ人数

## 石の枕

大和教会の半数位の愛兄弟は、この教会の歴史を体験していない。年齢的に若すぎた、他教会におられた等々、勿論まだ受洗していなかったというケースも当然ある。それを責めたりする必要はない。でも歴史を HISTORY と英語で書くが、まさに His(主の)Story(物語)であることを忘れては、主に失礼である。

元ドイツの大統領が「過去に目を閉ざす者は、現在にも盲目になる」と演説されたのは歴史に残る名言とされている。私も大好きな言葉。94歳で召天。

先日、ミネアポリスの宣教師が突然の欠席で大川牧師が、ピンチヒッターを担当した。世界中から、勿論国内からも、すごい反応で驚いた。DVDあり。

実は私も過去に目をむけて、新しいヴィジョンに挑戦しているのだが、この教会の第一次リバイバルは、私の30歳前後、ヤオヤの裏の小さな教会時代。

突然チョウ・ヨンギ先生が会衆席に座られての礼拝。ビックリハブニングがいっぱい。とうとう、超満員のため、日曜礼拝を7時、9時、11時とひとりで朝3回語った。ものすごい聖霊の注ぎがあった。まだ DVD 等の録音時代に入っていないくて、残念。しかし少し残っている。それを、今週の水曜と木曜に用いて祈禱会をする。聖霊のバプテスマを受けた直後の説教である。(大川牧師38才)

今日の礼拝は、この泉チャペルの入堂式礼拝。全員外にいて、テープカットして賛美しつつ入場する。ウチの副牧師たちは、だれひとり記憶にない。みな超若かったから。千人収容可の夢のチャペルである。(大川牧師58才・2000年4月2日)

先週のホームランメッセージは、6月21日の祈禱会で語られた。私の10代で受けた神様からの直接的啓示説教である。礼拝との違いを知ってほしい。そこには、ひとりも未信者がいないことを前提に語っている内容である。

私としては、牧師としての原点であるから、すべての兄弟姉妹に傾聴してほしい、私の土台が崩れないために、ご召天までに、何十回でも拝聴するつもりである。普通の説教は、20時間位かけて備えるが、これは68年間のお取り扱いの結果の実りメッセージである。God is crazy about me!

主からの「限りなきあわれみ」を感じ、大泣き！！キリエ・エレイソン！！

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:使徒10章~15章 Bコース:ヨブ23章~39章